



EVENT

PARADE: Sejumlah truk modifikasi mengikuti pawai "Jogja Truck Parade 2018" di Jembatan Layang Lempuyangan, Jogja, kemarin (7/9).

Hari Ini, Ratusan Truk Modif Bakal Penuhi JEC

JOGJA - Sebanyak 140 truk dan 30 mobil pikap modifikasi hari ini (8/9) akan memenuhi kompleks Jogja Expo Center (JEC). Lewat kegiatan bertajuk "Jogja Truck Parade 2018" para pengemudi truk dari seluruh Indonesia akan berkumpul di Jogjakarta.

Menurut Ketua Penyelenggara Indro Kimpling Suseno, berbagai bentuk modifikasi truk pengangkut barang dari 14 wilayah di Indonesia akan ikut dalam acara ini. "Ada yang dari Lombok, Bali, Kalimantan, Sumatera, dan Pulau Jawa," ujarnya.

Indro juga mengatakan Jogja Truck Parade akan diisi berbagai atraksi truk dan mobil pikap. "Selain dari tampilan, ada yang truk dimodif dengan *air suspension*. Jadi bisa naik turun, bahkan ada yang total modifikasi dengan dana Rp 300 juta. Ada parade miniatur truk dan pentas musik Iwan Fals," ungkapnya.

Selain itu Indro juga mengatakan, truk yang selama ini dekat dengan masyarakat akan disulap menjadi sesuatu yang unik. "Kegiatan ini juga untuk mengangkat derajat kendaraan pengangkut barang yang selama ini dipandang remeh.

Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi sangat mengapresiasi kegiatan ini. Dia mengatakan, modifikasi truk adalah sesuatu yang penuh kreativitas. "Mereka melakukan modifikasi yang luar biasa dengan berbagai macam sentuhan seni. Truk menjadi tempat mengaplikasikan seni grafis."

Heroe juga mengatakan parade truk ini akan memberi suasana baru tentang bagaimana pandangan masyarakat saat ini tentang truk, lewat modifikasi yang dilakukan pemilik truk. "Saya rasa ini tidak murah. Ini akan memberikan hiburan pada masyarakat, truk yang sehari-sehari dekat dengan masyarakat, bisa dijadikan tempat untuk mengaplikasikan seni," ujarnya.

Hadir juga pada pembukaan parade ini Kapolresta Jogjakarta Kombes Pol Armaini berharap kegiatan ini bisa sebagai pelopor untuk tertib berlalu lintas. "Semoga parade ini bisa berjalan lancar dan tertib," ujarnya.

ADA BANG IWAN: Tak sedikit bak belakang truk modifikasi yang mengikuti "Jogja Truck Parade 2018" ditulisi aneka macam. Termasuk di truk ini yang juga bergambar penyanyi balada Iwan Fals.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005